

創立 50 周年記念 大凧空を舞う



今年も白根地区の伝統行事、白根大凧合戦が始まりました。初日となった昨日は、天気は快晴、風もほどよく吹き、絶好の凧合戦日和となりました。一中生もこの日を楽しみにしていて、多くの生徒が町内の凧組の一員として凧合戦に参加しました。

一中でも毎年、特設の凧部を結成して準備を進めてきました。毎年お世話になっている凧職人の桂原さんに手ほどきを受け、巻凧の色塗りや前日の試し揚げなどを行ってきました。地元の人に負けじと、先生方も一緒になって毎年頑張っ

て揚げています。また、今年は一中創立五〇周年に合わせて「桜町組」さんをお願いして、大凧を揚げてもらいました。祈念凧は見事に大空高く舞い上がり、途中で墜落することなく、ゴールまでたどり着きました。

早い時期から制作に関わってくださった桜町組の皆様、本当にありがとうございました。一中もこの大凧のように、飛躍の年にしていきます。

一中
短信

第 778 号

令和 7 年 6 月 6 日
新潟市立
白根第一中学校



大凧パレード参加(吹奏楽クラブ)

今年「吹奏楽クラブ」として凧パレードに参加しました。本番に向けて一年生から三年生までが学校で練習に取り組んできました。本番では素晴らしい演奏を披露しました。





令和七年度
生徒会スローガン

先月二十三日に今年度
第一回目の生徒総会が行
われ、今年度の生徒会活動
計画についての説明が行
われました。

その中で、生徒会本部か
ら今年度の生徒会スロー
ガンが発表され、承認され
ました。今年度のスローガ
ンは、「前進未踏くあなた
の一步で繋ぐ架け橋」で
す。創立五〇周年にふさわ
しく、これからも進化を続
ける一中生全員の思いが
込められたスローガンと
なりました。



新潟市立白根第一中学校

1年生 89名 2年生 97名 3年生 106名 全校生徒 292名

〒950-1217 新潟市南区白根 407 番地

TEL 025-373-1811 FAX 025-373-1812

E-mail : j602shirone1@city-niigata.ed.jp HP : http://www.shirone1.city-niigata.ed.jp/

©「一中短信」へのご意見・ご感想はいつでもお寄せください。(教頭 佐藤)

